

オリエンティアの皆様にお知らせ

2017年9月28日
(有) ヤマカワオーエンタープライズ
代表取締役 山川 克則

一部の方には、業務的影響もありでお伝えしていましたが、今週末の学連幹事会にても（私は出席できなくなりましたが）説明はしていただくことなのですが、私自身の身の回りのことで重大な変化が起こったことを、オリエンターリング関係の皆様にお知らせしておかねばなりません。

“山川は母親の<全>介護生活に入るため今まで通りの業務ができなくなります。”

5年前に弟、3年前に父を亡くした時の主たる介護者は母で、とりわけ父の介護期間は、心筋梗塞、水頭症、認知症と長い期間を費やしました。私はもっぱら運転や医師の説明の聞き役程度だったのですが、郷里で母一人の生活になってからも、母自身も肺がんでここ6年は闘病中でした。それでも日常生活に全く問題が無かったので、私も時々受診に付き添う位で、自分の仕事を大きく休むということはなく普通にオリエンターリング営業活動をできていたのですが、8/23に倒れ、翌日入院、それが脳転移によるもので、もう病気が悪化するばかりで、入院中に足腰全く立たず全介護が必要な状態まで悪化しました。介護認定が追いつかないほどの速さで悪化し、私の身の回りの状況も全く仕事ができない状態になり、急激に変化しました。今般やっと施設（ショートステイ）に入れることが出来、限られた時間ながら何とかオリエンターリングのことを並行している状態です。長い人生のうちで、こういう時期を過ごさないといけないのは、誰しも起こることはいえ、オリエンターリング界で余人をもってして取って代わることができない（と本人も一応思っている）山川の身辺のことですので、影響も大きいだろうということでこうしてお知らせさせていただいています。何しろ、山川が山川たる（無理してでも人のために尽くす）DNAはこの人からのものであります。最期まで私は寄り添う所存で介護生活を送りたいと思っております。つきましては、どれくらいの長さになるかは判りませんが、以下のような体制で当面臨みたいと存じます。

1. YMOE社による新機立ち上げ（依頼）事業などはすべて凍結（山川キャンプ、山川 Dream など）
2. 学連の新機軸業（第5弾）である、**2018年1月14日開催東工大大会の延期**、下のように限られた仕事可能時間は当面インカレを優先して動きますが、可能な限り本件も遅れではあっても進めていきます。そのため延期は3月のインカレ後や5月のGW中を現状考えています。
<東工大大会 web でも近日中にご案内致します。東工大と合意できたので本発表になっています。>
3. 地図印刷事業に関しては従来どおり営業します。介護生活と両立できると思うので。関連する渉外活動は、電話でもできるようにこの度矢板に戻った時に手を少し打ってきました。大幅な業務縮小で収入減にもなるので、この面で忖度して頂いて仕事をむしろ回していただければ幸いです。
4. それで母を施設に入れられている間で、当面はインカレ優先で業務していきます。（勿論、全日本プロデュース業務もあります。）またそのインカレも、若いスタッフに委ねられる事項に関しては極力委ねるように動き、インカレは問題なく開催できるように動きます。
5. クラブカップ7人リレーはもう西村の大会、私はお手伝いの立場です。予定通り開催致します（と私がもう言う立場にもない）。2月の山リハに関して、既存マップ&渉外熟知エリアで何とか開催するつもりであります。

※ しかし、現在お世話になっている施設も、急な悪化に面倒をみるできないと本日急に言われ、介護難民化するかもしれません。何とかどこかに預けて（預けるにしても、新たな交渉や手続きが長くても……）何とか最低限の責任は果たしたい所存ですが、まだ先が見えてこないです。

いずれにしても、郷里に籠っての介護生活、“**頑張り過ぎない**”をモットーに慣れない生活を始めたところです。重く考えず無理せず、山川をこの世に産みだした人への感謝を念に、ただ寄り添っていきたいと思っております。私が普通のサラリーマンなら、休職もしくは退職を余儀なくされるのですが、幸いヤクザな稼業をしておりますので、この対応方針で皆様にご理解いただけたら幸いです。よろしくお願い致します。